



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

SUPÉRALO BEATRIZ

candidato a la presidencia de la República para 2024. Como Beatriz Paredes no quiso "bajarse del caballo" voluntariamente, el dueño del circo tricolor "Alito" anunció urbi et orbi que la bajará, aunque sea a madrazos, quiso decir, porque las encuestas no le favorecen.

Los "paleros" de la senadora, que son bastantes, apuntan que sabiendo cómo se las gasta "Alito", seguramente ya negoció con "Markito" algunas posiciones políticas y hasta unos costales de lana para dejarle la vía libre a Xóchitl. ¡Se equivocan! Les responde el señor Moreno. Lo que estamos haciendo "es una reflexión profunda para tomar la mejor decisión" ... para construir a la candidata más competitiva". Pero si desde que montaron la farsa todo México sabía que la más competitiva, carismática, pelangocha, buena para los chistes... era la panista- no panista, qué necesidad de exhibir a todos los con-

cursantes en un espectáculo denigrante, le reclaman. Bueno, todos, incluyendo Beatriz, se prestaron a la farsa porque tienen la esperanza de recuperar el poder, o de perdida un hueso político, insisten los observadores.

La "señito" Betty, quien el fin de semana pasado anunció que no iba a declinar en favor de Xóchitl Gálvez porque sería como una mentada de madre a las mujeres y porque quería ser la gran reformadora del poder porque lo que este país requiere es "un nuevo sistema político que no finja", ahora dice que antes de tomar cualquier decisión considera conveniente conocer los resultados de las encuestas que mandó a hacer el FAM, que son las únicas válidas... Y como no queriendo doblar las manitas, ni obedecer a su líder, declaró: "En la construc-

ción democrática se gana, se pierde, se avanza, se retrocede. Las convicciones prevaleces". O sea ¡Adioooooos amigos!

En la farsa del FAM no podían faltar las palabras de consuelo, las palmaditas, los reconocimientos. Beatriz Paredes es una mujer de Estado, una mujer responsable con este país... comprometida y estoy seguro de que tomará siempre la mejor decisión, que es estar al lado de México", expresó "Alito". ¡Cínico, sinvergüenza, traidor, corrupto...! Le gritaron al dueño del circo del tricolor.

Y mientras el Frente Amplio por México se derrumba, el dueño de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, mandaba a uno de sus enanos políticos, a decir: Yo quiero ser candidato a la Presidencia de la República. ¿Quiéren un presidente joven con nuevas ideas? ¿O lo de siempre? Preguntó el gobernador de Nuevo León, Samuel García

a un grupo de jóvenes. Ninguno de los asistentes se atrevió a responderle al gobernador que él no tiene nuevas ideas, ni viejas, sino puras ocurrencias. Y así no se puede "Apá".

El patrón de los "enanos políticos" - tiene varios-, a quien le han pedido que se una al FAM para derrotar a Morena, hizo saber lo siguiente:

Como Beatriz Paredes no quiso "bajarse del caballo" voluntariamente, el dueño del circo tricolor "Alito" anunció urbi et orbi que la bajará, aunque sea a madrazos, quiso decir, porque las encuestas no le favorecen.

te: "No vamos a unirnos a los partidos que causaron la tragedia en la que está hundido el país. PRI y PAN son corrupción; son el Fobaproa, la crisis política del 2006, la Estela de Luz y la Casa Blanca. Son autoritarismo y represión, son la matanza del 68, Acteal, Ayotzinapa, Son ineficiencias, irresponsabilidad, son la absurda guerra contra el narco, los que desataron la violencia y la barbarie. Son pasado, el origen del viejo régimen, de la vieja política". Reconoció que él perteneció al PRI --que fue el principal causante de esas tragedias--, pero "se convirtió en un desertor" del viejo régimen. Y hoy, "purificado", quiere regresar... por lo que se le olvidó. ¡Otro cínico, sinvergüenza, corrupto...! Afirman sus detractores, que son bastantes.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

PP-4

30/08/2023

OPINIÓN



Foto: Comunicación Social del CEN del PRI